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Presidente:   Rocco Nottaris 
Scrutatori:   Cristina Crescenzio e Simone Caprani 
 
Luogo   Casa comunale di Mezzovico-Vira, sala del Consiglio comunale 
 
Ordine del giorno 

1. Apertura del Presidente e procedure preliminari. 

2. Approvazione verbale (riassunto discussione) della seduta ordinaria del 14 giugno 2022 del 
Consiglio comunale di Mezzovico-Vira. 

3. MM no. 133 accompagnante il preventivo 2023 dell’amministrazione comunale di Mezzovico-
Vira. 

4. MM no. 134 chiedente l’approvazione del progetto di risanamento del bacino 
d’approvvigionamento idrico esistente Segiöö 1 300 m3 e la concessione di un credito di CHF 
572'000. 

5. Mozioni e interpellanze. 

6. Chiusura della sessione. 



CONSIGLIO COMUNALE MEZZOVICO-VIRA 
 

SEDUTA ORDINARIA DEL 19 DICEMBRE 2022 
 

 
 

2 

 

 

1. Apertura del Presidente e procedure preliminari 
 
Il Presidente, Rocco Nottaris, saluta i colleghi e indica che, come si può vedere, 
l’Amministrazione comunale è decimata a causa di malattie. Ringrazia di cuore Paola Coldesina 
per assolvere la posizione di Segretaria della seduta di questa sera. Confida nel buon senso e 
nella professionalità di tutti nell’aiutarla nello svolgimento della sua prima seduta. 
Continua procedendo all’appello nominale che dà il seguente esito. 
 
Elenco dei presenti 
1. Alberti Riccardo 
2. Bettosini Roberta 
3. Bircher Nicola 
4. Canepa Cremona Nathalie 
5. Caprani Simone 
6. Crescenzio Cristina 
7. Fieramosca Fabio  
8. Galetti Luca 
9. Hendry Francesco 
10. Jarmorini Damiano 
11. Lunghini Enzo 
12. Mattanza Moreno 
13. Nottaris Rocco 
14. Oleggini Andrea 
15. Pennella Gerardina 
16. Roncoroni Fiorenzo 
17. Roncoroni Michele 
18. Zucchetti Aurelio 
 
Assenti giustificati 
19. Canepa Federico 
20. Giovagnoni Matteo 
21. Oleggini Damiano 
 
Per il Municipio sono presenti: Mario Canepa – sindaco, Mauro Maggiulli - vicesindaco, 
Fiorenzo Ferrari, Manuela Galbani, Roberto Uccelli – municipali. 
 
Il Presidente alla presenza di 18 Consiglieri comunali dichiara aperta la seduta. 
Chiede se ci sono osservazioni all’ordine del giorno. 
Nessun intervento a riguardo. 
Rammenta che se non vi sono proposte le votazioni avvengono tramite la classica alzata di 
mano. 
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2. Approvazione verbale (riassunto discussione) della seduta ordinaria del 14 giugno 2022 

del Consiglio comunale di Mezzovico-Vira 
 
Presidente Indica che la votazione sulla trattanda avverrà per maggioranza 

semplice. Rileva che il verbale delle discussioni della seduta del 14 
giugno 2022 era annesso alla convocazione della presente seduta. 
Informa che nessuna norma impone la lettura del verbale e chiede se 
vi sono interventi sulla trattanda. 

 
Roberta Bettosini Segnala di spostare una sua frase a pagina 6. 
 Segnala che il suo intervento a pagina 13 dev’essere modificato nel 

senso che i municipali non hanno ricevuto bensì fornito informazioni 
ai rispetti gruppi”. 

 
Michele Roncoroni Segnala che a pagina 18 l’intervento è stato esposto da Fiorenzo 

Ferrari e non da Fiorenzo Roncoroni. 
 
Presidente Non essendoci ulteriori interventi il Presidente passa al voto. 
 
Risoluzione: 
 
1. È approvato il verbale (riassunto discussione) della seduta ordinaria del 14 giugno 

2022 del Consiglio comunale di Mezzovico-Vira. 
Approvato con: presenti 18: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 0. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 18: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
 

3. MM no. 133 accompagnante il preventivo 2023 dell’amministrazione comunale di 
Mezzovico-Vira 
 
Presidente Rammenta i Colleghi su alcune regole di funzionamento della discussione 

sancite dal regolamento comunale all’art. 13 cpv. 4. 
 “Ogni consigliere comunale può prendere la parola due volte sullo stesso 

oggetto. Solo per fatto personale, a giudizio del Presidente, può prendere la 
parola una terza volta.” 

 “I relatori delle commissioni permanenti possono intervenire senza 
limitazioni.” 

 
Presidente Indica che la votazione sulla trattanda avverrà per maggioranza semplice. Il 

MM era annesso alla convocazione. Chiede ai 2 relatori della Commissione 
della Gestione (in seguito CdG) se vogliono leggere-presentare i relativi 
rapporti, tenuto conto che sono stati distribuiti a tutti i Consiglieri comunali. 

 
Michele Roncoroni In qualità di relatore del rapporto di maggioranza dà lettura del rapporto. 
 
Roberta Bettosini Premetto che condivido appieno i contenuti del rapporto di maggioranza 

della CdG. Visto che volevo fare una proposta, invece che firmare il 
rapporto con riserva e scioglierla in seduta, ho preferito allestire un 
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rapporto di minoranza permettendo a tutti di prenderne nota con anticipo. 
In qualità di relatore del rapporto di minoranza dà lettura del rapporto. 

 
Presidente Chiede se un rappresentante del Municipio intende prendere posizione sui 

rapporti commissionali. 
 
Fiorenzo Ferrari Prende posizione formulando la seguente considerazione sul rapporto di 

minoranza. Espone le cifre degli ultimi 5 anni alla voce “manifestazioni 
culturali”: P2018 5'000 chf - C2018 9'190 chf, P2019 10'000 chf - C2019 
11'616 chf (contributo straordinario mostra Vera Haller a Massagno), P2020 
10'000 chf - C2020 3'947 chf (Covid19), P2021 10'000 chf - C2021 2'264 chf 
(Covid19), P2022 10'000 chf – C2022 2’173 chf (stato attuale). Il Municipio, 
sulla base di queste cifre scarne dovute al Covid19, ha pensato di 
mantenere l’importo a 10'000 chf, seppure consideri lecita la proposta di 
adeguamento dell’importo di preventivo. 

 
Presidente Ringrazia il municipale per la presa di posizione e apre la discussione 

generale sul tema. 
Si passano in rassegna i singoli dicasteri per eventuali quesiti. Il voto sul 
complesso si svolgerà alla fine della trattanda. 

 
Conto economico 
 
Amministrazione generale 
Nessuna osservazione. 
 
Ordine pubblico, sicurezza e difesa 
Nessuna osservazione. 
 
Formazione 
Nessuna osservazione. 
 
Cultura, sport, tempo libero e chiesa 
Viene trattata la proposta contenuta nel rapporto di minoranza della CdG di aumentare da 
10'000 chf a 20'000 chf la voce “manifestazioni culturali” no. 329.3130.00. 
Ritenuto che vi è una proposta di emendamento, si procede per votazioni eventuali. In pratica vi 
sono 2 proposte quella del Municipio sostenuta dal rapporto di maggioranza della CdG di 
10'000 e quella contenuta nel rapporto di minoranza della CdG di fissare la voce in 20'000 chf. 
L’art. 9 RALOC stabilisce che: 
“Art. 91Si procede per votazioni eventuali quando vi sono più proposte. 
2Le votazioni devono avvenire mettendo in votazione globalmente tutte le proposte, eliminando 
via via con susseguenti votazioni quella che ha raggiunto il minor numero di voti affermativi. In 
caso di parità nelle votazioni preliminari si procede con il sorteggio. 
3La proposta che ha raggiunto il maggior numero di consensi va messa in votazione finale.” 
 
Si passa quindi al voto: 
proposta 10'000 chf - Municipio e rapporto maggioranza CdG: voti favorevoli 15. 
proposta 20'000 chf – rapporto minoranza CdG: voti favorevoli 3. 
La proposta contenuta nel rapporto di minoranza della CdG viene stralciata e si mette in 
votazione finale la proposta Municipio e rapporto maggioranza CdG: 
Approvato con: presenti 18: favorevoli 14, contrari 2, astenuti 2. 
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Sanità 
Nessuna osservazione. 
 
Sicurezza sociale 
Nessuna osservazione. 
 
Trasporti e comunicazioni 
Nessuna osservazione. 
 
Protezione dell’ambiente e pianificazione 
 
Michele Roncoroni Come Gruppo prendiamo atto favorevolmente sulla scelta del Municipio 

di proporre 30'000 chf per il progetto PubliBike, dando quindi un 
riscontro positivo alla nostra interpellanza presentata nel 2018. 

 
Economia pubblica 
Nessuna osservazione. 
 
Finanze e imposte 
Nessuna osservazione. 
 
 
Conto investimenti 
 
Amministrazione generale 
Nessuna osservazione. 
 
Ordine pubblico, sicurezza e difesa 
Nessuna osservazione. 
 
Formazione 
Nessuna osservazione. 
 
Cultura, sport, tempo libero e chiesa 
Nessuna osservazione. 
 
Traffico e comunicazioni 
Nessuna osservazione. 
 
Protezione dell’ambiente e pianificazione 
Nessuna osservazione. 
 
Presidente Non essendoci ulteriori interventi mette in votazione la trattanda. 
 
Risoluzione: 
 
1. È approvato il preventivo del conto economico – 2023 – dell’amministrazione 

comunale di Mezzovico-Vira, che prevede un disavanzo di 344’122. 
Approvato con: presenti 18: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 0. 
 
2. Si prende atto del conto investimenti anno 2023. 
Approvato con: presenti 18: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 0. 
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3. ll moltiplicatore d’imposta comunale per l’anno 2023 è fissato al 60%. 
Approvato con: presenti: 18: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 0. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 18: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
 

4. MM no. 134 chiedente l’approvazione del progetto di risanamento del bacino 
d’approvvigionamento idrico esistente Segiöö 1 300 m3 e la concessione di un credito 
di CHF 572'000 

 
Presidente Indica che la votazione sulla trattanda avverrà per maggioranza 

assoluta. Il MM era annesso alla convocazione. Chiede ai 2 relatori 
della CdG e della Commissione edilizia ed opere pubbliche (in 
seguito CEOP) se vogliono leggere-presentare i relativi rapporti, 
tenuto conto che sono stati distribuiti a tutti i Consiglieri comunali. 
Invita inoltre Roberta Bettosini a sciogliere la riserva indicata nel 
rapporto commissionale. 

 
Enzo Lunghini Legge il rapporto in qualità di relatore della CdG. 
 
Roberta Bettosini Interviene sciogliendo la sua riserva. Si complimenta con il Municipio 

poiché ritiene il MM molto completo, ben fatto ed esemplare. Indica 
che nella sua interpellanza “Energia: misure sul medio-lungo termine” 
che già avete ricevuto e che sarà discussa nella prossima trattanda, 
si cita la possibilità di produrre energia elettrica grazie alla forza delle 
acque captate e incanalate nel bacino d’accumulazione. Il Comune di 
Bellinzona ha fatto ciò presso il nuovo acquedotto installandovi delle 
turbine per produrre energia che soddisfa le esigenze di circa 30-40 
famiglie. Invita il Municipio a valutare questa possibilità e, senza 
dover eseguire studi particolari, ritiene vi sia superficie sufficiente per 
installare al bacino d’accumulazione un impianto fotovoltaico atto a 
permettere l’auto fornitura di energia elettrica per il funzionamento 
delle strutture tecniche contenute nell’acquedotto. 

 
Aurelio Zucchetti Legge il rapporto in qualità di relatore della CEOP. 
 
Presidente Chiede se un rappresentante del Municipio intende prendere 

posizione sui rapporti commissionali e sulle indicazioni di Bettosini. 
 
Sindaco Indica che il Municipio non intende prendere posizione sui rapporti e 

specifica che le considerazioni espresse da Bettosini saranno trattate 
successivamente nella risposta alla sua interpellanza. 

 
Presidente Non essendoci ulteriori interventi mette in votazione il tema nel suo 

globale. 
 
Risoluzione: 
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1. È approvato il progetto di dettaglio relativo al risanamento del bacino 
d’approvvigionamento idrico Segiöö 1 300 mc, secondo i piani e i preventivi definitivi 
elaborati da Lucchini e Canepa ingegneria. 

Approvato con: presenti 18: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 0. 
 
2. È concesso un credito d’attuazione di CHF 572’000. 
Approvato con: presenti 18: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 0. 
 
3. L’investimento sarà iscritto alla voce contabile no. 710.5041.02 “risanamento bacino 

Segiöö 1 300 mc”. 
Approvato con: presenti 18: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 0. 
 
4. Il credito decade se non utilizzato entro il 31 dicembre 2024. 
Approvato con: presenti 18: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 0. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 18: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
 

5. Mozioni e interpellanze 
 
Mozioni 
 
Presidente Chiede se vi sono mozioni da presentare. 
 
Roberta Bettosini Legge la mozione intitolata “lavori festivi e notturni” riportata 

all’allegato 1. 
 
Presidente Propone di demandare la mozione alla CdPetizioni poiché si tratta 

della modifica di un regolamento. 
 
Presidente Non essendoci ulteriori interventi mette in votazione la proposta di 

demandare la mozione alla CdPetizioni. 
 
Risoluzione: 
 
1. La mozione “lavori festivi e notturni” sottoscritta da Roberta Bettosini è demandata 

per analisi alla Commissione delle Petizioni. 
Approvato con: presenti 18: favorevoli 17, contrari 0, astenuti 1. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 18: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
Roberta Bettosini Legge la mozione intitolata “rifiuti – tassa base annuale” riportata 

all’allegato 2. 
 
Presidente Propone di demandare la mozione alla CdPetizioni poiché si tratta 

della modifica di un regolamento. 
 
Presidente Non essendoci ulteriori interventi mette in votazione la proposta di 

demandare la mozione alla CdPetizioni. 
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Risoluzione: 
 
1. La mozione “rifiuti – tassa base annuale” sottoscritta da Roberta Bettosini è 

demandata per analisi alla Commissione delle Petizioni. 
Approvato con: presenti 18: favorevoli 17, contrari 0, astenuti 1. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 18: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
Roberta Bettosini Legge la mozione intitolata “verbale delle discussioni del Consiglio 

comunale” riportata all’allegato 3. 
 
Presidente Propone di demandare la mozione alla CdPetizioni poiché si tratta 

della modifica di un regolamento. 
 
Presidente Non essendoci ulteriori interventi mette in votazione la proposta di 

demandare la mozione alla CdPetizioni. 
 
Risoluzione: 
 
1. La mozione “verbale delle discussioni del Consiglio comunale” sottoscritta da 

Roberta Bettosini è demandata per analisi alla Commissione delle Petizioni. 
Approvato con: presenti 18: favorevoli 17, contrari 0, astenuti 1. 
 
Verbalizzazione risoluzione: 
Approvato con: presenti 18: favorevoli 18, contrari 0, astenuti 0. 
 
 
Interpellanze 
 
Presidente Allo scopo di razionalizzare i lavori del Legislativo comunale, le 

interpellanze, ad eccezione delle 3 pervenute nel fine pomeriggio di 
lunedì 12 dicembre 2022 che saranno lette seduta stante, sono già 
state inoltrate ai membri del CC unitamente ai rapporti commissionali 
e quindi questa sera il Municipio leggerà la risposta e l’interpellante 
potrà dichiararsi soddisfatto o insoddisfatto; sono consentite una 
breve replica dell’interpellante e la duplica del municipale. 

 
Presidente Si discute l’interpellanza delle/del Consigliere comunali/e Nathalie 

Canepa Cremona, Roberta Bettosini e Francesco Hendry 
"Pubblicazioni albo comunale online”. Invita un rappresentante del 
Municipio a rispondere. 

 
Roberto Uccelli Dà lettura della risposta municipale riportata all’allegato 4. 
 
Presidente Chiede ad uno degli interpellanti se si dichiara soddisfatto dalla 

risposta. 
 
Roberta Bettosini Ritiene che la suddivisione della categorie sia differente tra il sito web 

e l’applicativo per smartphone e che quest’ultima risulta più 
dettagliata. 
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Presidente Si discute l’interpellanza delle/del Consigliere comunali/e Nathalie 

Canepa Cremona, Roberta Bettosini e Francesco Hendry "Numeri 
civici e geolocalizzazione”. Invita un rappresentante del Municipio a 
rispondere. 

 
Mauro Maggiulli Dà lettura della risposta municipale riportata all’allegato 5. 
 
Presidente Chiede ad uno degli interpellanti se si dichiara soddisfatto dalla 

risposta. 
 
Francesco Hendry Si dichiara soddisfatto della risposta. 
 
 
Presidente Si discute l’interpellanza delle/del Consigliere comunali/e Nathalie 

Canepa Cremona, Roberta Bettosini e Francesco Hendry "Documenti 
consultabili sul sito web”. Invita un rappresentante del Municipio a 
rispondere. 

 
Manuela Galbani Dà lettura della risposta municipale riportata all’allegato 6. 
 
Presidente Chiede ad uno degli interpellanti se si dichiara soddisfatto dalla 

risposta. 
 
Roberta Bettosini Si dichiara soddisfatta della risposta. 
 
 
Presidente Si discute l’interpellanza delle/del Consigliere comunali/e Nathalie 

Canepa Cremona, Roberta Bettosini e Francesco Hendry "scarti 
organici di cucina”. Invita un rappresentante del Municipio a 
rispondere. 

 
Fiorenzo Ferrari Dà lettura della risposta municipale riportata all’allegato 7. 
 
Presidente Chiede ad uno degli interpellanti se si dichiara soddisfatto dalla 

risposta. 
 
Nathalie Canepa Cremona Si dichiara soddisfatta della risposta. 
 
 
Presidente Si discute l’interpellanza delle/del Consigliere comunali/e Nathalie 

Canepa Cremona, Roberta Bettosini e Francesco Hendry "energia: 
misure sul medio-lungo termine”. Invita un rappresentante del 
Municipio a rispondere. 

 
Sindaco Dà lettura della risposta municipale riportata all’allegato 8. 
 
Presidente Chiede ad uno degli interpellanti se si dichiara soddisfatto dalla 

risposta. 
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Roberta Bettosini Afferma che alla risposta no. 7 si sia indicato che si sta valutando la 
costituzione di una Commissione intercomunale mentre lei aveva 
indicato una Commissione comunale. 

 
Sindaco Ritiene che non sia opportuno creare una Commissione comunale 

poiché il tema energia più si è piccoli più si fatica a sviluppare progetti 
concreti. Per questo motivo la Vedeggio Valley, composta dai Comuni 
di Monteceneri, Mezzovico-Vira, Torricella-Taverne, Bedano e 
Lamone, ha iniziato a sviluppare un progetto di regione energia per il 
comparto della nostra Valle. 

 
 
Presidente Si discute l’interpellanza delle/del Consigliere comunali/e Nicola 

Bircher, Cristina Crescenzio, Luca Galetti, Enzo Lunghini, Moreno 
Mattanza, Rocco Nottaris, Gerardina Pennella e Aurelio Zucchetti dal 
titolo “Energia a Petasio”. Invita un rappresentante del Municipio a 
rispondere. 

 
Roberto Uccelli Dà lettura della risposta municipale riportata all’allegato 9. 
 
Presidente Chiede ad uno degli interpellanti se si dichiara soddisfatto dalla 

risposta. 
 
Aurelio Zucchetti Si dichiara soddisfatto della risposta. 
 
 
Presidente Si discute l’interpellanza dei Consiglieri comunali Riccardo Alberti, 

Federico Canepa e Damiano Jarmorini "mozione messa in sicurezza 
del percorso stazione FFS Mezzovico-Vira - Camignolo”. Invita un 
interpellante a leggere il testo e ad un rappresentante del Municipio a 
rispondere. 

 
Damiano Jarmorini Dà lettura dell’interpellanza riportata all’allegato 10. 
 
Mauro Maggiulli Dà lettura della risposta municipale riportata all’allegato 11. 
 
Roberta Bettosini Ad inizio seduta Bettosini ha segnalato la necessità di valutare con 

urgenza la realizzazione del passaggio pedonale che colleghi la 
stazione FFS al P&R, poiché ha assistito ad una situazione molto 
pericolosa in cui un pedone ha rischiato di essere investito da un 
veicolo. 

 
Presidente Chiede ad uno degli interpellanti se si dichiara soddisfatto dalla 

risposta. 
 
Damiano Jarmorini Si dichiara soddisfatto della risposta. 
 
 
Presidente Si discute l’interpellanza dei Consiglieri comunali Riccardo Alberti, 

Federico Canepa e Damiano Jarmorini "manifestazioni e risparmio 
energetico”. Invita un interpellante a leggere il testo e ad un 
rappresentante del Municipio a rispondere. 
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Damiano Jarmorini Dà lettura dell’interpellanza riportata all’allegato 12. 
 
Manuela Galbani Dà lettura della risposta municipale riportata all’allegato 13. 
 
Presidente Chiede ad uno degli interpellanti se si dichiara soddisfatto dalla 

risposta. 
 
Riccardo Alberti Si dichiara soddisfatto della risposta. 
 
 
Presidente Si discute l’interpellanza dei Consiglieri comunali Riccardo Alberti, 

Federico Canepa e Damiano Jarmorini "selve castanili”. Invita un 
interpellante a leggere il testo e ad un rappresentante del Municipio a 
rispondere. 

 
Damiano Jarmorini Dà lettura dell’interpellanza riportata all’allegato 14. 
 
Sindaco Dà lettura della risposta municipale riportata all’allegato 15. 
 
Presidente Chiede ad uno degli interpellanti se si dichiara soddisfatto dalla 

risposta. 
 
Damiano Jarmorini/ Si dichiarano soddisfatti della risposta. 
Riccardo Alberti 
 
Il Presidente Chiede se vi sono altre interpellanze verbali. 
 
Fabio Fieramosca Dà lettura dell’interpellanza sottoscritta dai Consiglieri comunali 

Simone Caprani, Fabio Fieramosca, Matteo Giovagnoni, Andrea 
Oleggini, Damiano Oleggini, Fiorenzo Roncoroni e Michele Roncoroni 
dal titolo “incentivo abbonamento generale per studenti e/o 
apprendisti a tempo pieno” riportata all’allegato 16. 

 
Presidente Informa che l’interpellanza sarà evasa nella prossima sessione di CC. 
 
 
Damiano Jarmorini Invita il Municipio, per le prossime mozioni – interpellanze da 

evadere, se può indicare i relativi tempi d’evasione. 
 
 
 

9. Chiusura della sessione 
 
Sindaco Ringrazia per il lavoro svolto a favore dell’intera Comunità, della 

collaborazione da parte di tutti gli organi comunali e formula gli auguri 
di buone feste e buon anno nuovo. 

 
Presidente Ritenuto che non vi sono ulteriori interventi, ringrazia le/i Colleghe/i 

per il lavoro svolto, formula gli auguri a tutti i presenti e alle loro 
famiglie di trascorrere delle serene festività e augura un buon inizio di 
anno nuovo. Chiude la seduta alle ore 21:40 e ci si intrattiene 
informalmente con una panettonata conviviale. 
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Per il Consiglio comunale 
Gli scrutatori:   Il Presidente:    La Segretaria: 
 
 
 
 
Cristina Crescenzio   Rocco Nottaris   Paola Coldesina 
Simone Caprani 
 
 
Allegati: mozione “lavori festivi e notturni” sottoscritta dalla consigliera comunale Roberta 

Bettosini – allegato 1 
 
 mozione “rifiuti – tassa base annuale” sottoscritta dalla consigliera comunale 

Roberta Bettosini – allegato 2 
 
 mozione “verbale delle discussioni del Consiglio comunale” sottoscritta dalla 

consigliera comunale Roberta Bettosini – allegato 3 
 
 risposta municipale all’interpellanza “Pubblicazioni albo comunale online” – 

allegato 4 
 
 risposta municipale all’interpellanza “Numeri civici e geolocalizzazione” – allegato 

5 
 
 risposta municipale all’interpellanza “Documenti consultabili sul sito web” – 

allegato 6 
 
 risposta municipale all’interpellanza “Scarti organici di cucina (umido)” – allegato 

7 
 
 risposta municipale all’interpellanza “Energia: misure sul medio-lungo termine” – 

allegato 8 
 
 risposta municipale all’interpellanza “Energia a Petasio” – allegato 9 
 
 interpellanza sottoscritta dai Consiglieri comunali Riccardo Alberti, Federico 

Canepa e Damiano Jarmorini dal titolo “Mozione messa in sicurezza del percorso 
stazione FFS Mezzovico-Vira - Camignolo” – allegato 10 

 
 risposta municipale all’interpellanza “Mozione messa in sicurezza del percorso 

stazione FFS Mezzovico-Vira - Camignolo” – allegato 11 
 
 interpellanza sottoscritta dai Consiglieri comunali Riccardo Alberti, Federico 

Canepa e Damiano Jarmorini dal titolo “Manifestazioni e risparmio energetico” – 
allegato 12 

 
 risposta municipale all’interpellanza “Manifestazioni e risparmio energetico” – 

allegato 13 
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 interpellanza sottoscritta dai Consiglieri comunali Riccardo Alberti, Federico 
Canepa e Damiano Jarmorini dal titolo “Selve castanili” – allegato 14 

 
 risposta municipale all’interpellanza sottoscritta dai Consiglieri comunali Riccardo 

Alberti, Federico Canepa e Damiano Jarmorini dal titolo “Selve castanili” – 
allegato 15 

 
 interpellanza sottoscritta dai Consiglieri comunali Simone Caprani, Fabio 

Fieramosca, Matteo Giovagnoni, Andrea Oleggini, Damiano Oleggini, Fiorenzo 
Roncoroni e Michele Roncoroni dal titolo “incentivo abbonamento generale per 
studenti e/o apprendisti a tempo pieno” – allegato 16 


